

Verbandsversammlung am 30.07.2019

Beschlussfassung

öffentlich

Wahl der stellvertretenden Verbandsvorsitzenden

Beschlussvorschlag

- a) Zum ersten stellvertretenden Verbandsvorsitzenden wird Bürgermeister der Stadt Süßen Marc Kersting gewählt.
- b) Zum zweiten stellvertretenden Verbandsvorsitzenden wird Bürgermeister der Gemeinde Gingen an der Fils Marius Hick gewählt.
- c) Zum dritten stellvertretenden Verbandsvorsitzenden wird Bürgermeister der Stadt Lauterstein Michael Lenz gewählt.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Sachdarstellung

Die Verbandssatzung wurde hinsichtlich der Vorschrift des § 6 Abs. 2 geändert (vgl. GVV 3/2019). Somit sind außer dem Verbandsvorsitzenden (vgl. GVV 2/2019) auch ein erster, zweiter und ein dritter Stellvertreter zu wählen. Die Stellvertreter sind aus den Reihen der Bürgermeister zu wählen. Damit ist gewährleistet, dass jede Mitgliedsgemeinde im Verbandsvorsitz des Gemeindeverwaltungsverbands vertreten ist. Zudem hat der Gemeindeverwaltungsverband wiederum in jeder Mitgliedsgemeinde ein Mitglied aus seinem Verbandsvorsitz als Ansprechpartner, welcher gleichzeitig als Leiter des Bürgermeisteramts die Belange des Gemeindeverwaltungsverbands vor Ort einbringen kann.

Wir schlagen vor, die Stellvertreter in der Reihenfolge der absteigenden Größe der Mitgliedsgemeinden zu wählen.

Bezüglich der Wahlmodalitäten verweisen wir auf die Vorlage GVV 2/2019.



Martin Stölzle
Verbandsvorsitzender